

Para algunos analistas, la enorme crisis que arrastra el PRI nacional y local desde hace tiempo podría convertirse en una tendencia de la cual no se pueda recuperar. Corre el riesgo de quedar como un partido bisagra, como el Verde o el PT. Ganar el Estado, otorgaría "una sensación de poder, de relevancia electoral, más que de poder mismo". Lo relevante, coinciden analistas, será sólo la diferencia cuantitativa entre ambos partidos. Finalmente, el resultado que se obtenga en estos comicios tendrá más importancia cuantitativa que cualitativa ante el horizonte de 2024.

Mientras tanto...

El estado de Coahuila, por su parte, cuenta con cuatro candidatos que se han hecho ver no por sus propuestas de trabajo en caso de llegar a gobernar dicha entidad, sino por las constantes luchas de partido que todavía hace días, daban de qué hablar, pues el Partido Verde de México, declinó en favor del candidato de Morena.

Entre los cuatro aspirantes saldrá quien busca sustituir al actual gobernador, Miguel Riquelme Solís. Los cuatro candidatos que mañana

En Coahuila, de último momento el partido Verde y el PT ofrecieron su apoyo a Guadiana; Mejía, el candidato petista aseguró: "ni muerto me bajo de la candidatura"

domingo contendrán por la gubernatura en Coahuila son el 'Tigre' Ricardo Mejía, Armando Guadiana, Manolo Jiménez y Evaristo Lenin Pérez. De estos, el que se perfila como

ganador, según las encuestas, sería Jiménez Salinas, candidato de la Alianza Va Por México, la cual conforman los partidos Partido Revolucionario Institucional (PRI),



Partido Acción Nacional (PAN) y Partido de la Revolución Democrática (PRD).

Las tendencias

Luego del análisis que se ha hecho en diferentes encuestas, resalta que hay un posible claro ganador. Se trataría de Manolo Jiménez, quien estaría por encima de Ricardo Mejía, Armando Guadiana y Evaristo Lenin Pérez en las preferencias de las personas que acudirán a votar este fin de semana en el norte de nuestro país.

Manolo Jiménez estaría llevando ya hasta 15 puntos de ventaja sobre su más cercano perseguidor, de acuerdo con la encuesta de MetricsMX, similar a la realizada por los periódicos Reforma y El Universal.

Es así como Manolo Jiménez tendría una cómoda ventaja para ganar la gubernatura del estado de Coahuila. Por otro lado, Guadiana, el aspirante de Morena al mismo puesto, se estaría ubicando en la segunda posición con hasta un 15% menos de los votos que podrían darse.

El tercer lugar correspondería al 'Tigre' Mejía y el último sitio para Lenin Pérez.

